

“ L’actualité des Associations ”

Open de Tennis

Jusqu'au 23 juin, vous pouvez assister à l'Open de Tennis du CSMT, évènement phare de la saison. Beaucoup de joueurs participent chaque année à cette compétition officielle, comprenant différentes catégories (senior, + de 45 ans, femmes, hommes...). L'occasion de voir s'affronter de nombreux joueurs régionaux, le tout dans la convivialité !

Infos : 04 67 55 33 00 (TCSMT)

Gala du Foyer Rural

Le traditionnel Gala de fin d'année du Foyer rural se déroulera le vendredi 14 juin au Galion à partir de 19h.

Les enfants et adultes présenteront un spectacle, fruit du travail qu'ils ont réalisé durant toute l'année avec leurs professeurs (danse, roller, hip hop, cirque, écriture...). Venez nombreux les encourager et assister au show !

Club d'athlétisme : Succès du relai cross !

Le club de Saint Mathieu de Trévières a organisé un relai cross dans les garrigues et sur la piste des Champs Noirs. Quelques 20 équipes, composées parfois de familles entières, se sont retrouvées pour participer à cette matinée sportive et conviviale.

Le 1^{er} relai était assuré par la marche nordique, avec Monique Soler aux commandes. Les plus petits de l'école d'athlétisme sont ensuite partis en trombe, accompagnés des enfants des familles engagées. Les athlètes de la section compétition du club ont ensuite concouru pour un cross déjà soutenu.

Enfin, les adultes de la section sportive hors stade assuraient le dernier relai accompagnés de joggeurs. Ils se sont lancés pour 4 kms en nature. La bagarre dans les vignes a vu se détacher les



Gilles Berger et Frédéric Mens ont franchi ensemble la ligne d'arrivée

meilleurs compétiteurs du club.

Deux équipes ont fini premières ex aequo :

« Abekila » (Famille Mens)
« Les Loucasses » (Famille Berger)

Cette manifestation, fort réussie pour une première, devrait être reconduite !

Tous les résultats sur : www.ville-saint-mathieu-de-treviers.fr

Le club de handball a fêté ses 10 ans !



Plus de 150 personnes se sont réunies pour célébrer l'évènement. À l'image du club, la soirée fut conviviale et festive, mais aussi ponctuée de surprises...

En effet, outre la présentation vidéo de l'équipe dirigeante sous la forme d'un « Harlem shake », deux représentants du Comité de Handball de l'Hérault sont venus pour remettre au club, le Label de Bronze de la FFHB. Un signe de reconnaissance fort salué par tous, notamment par Sylvie Lemarié, la présidente du Foyer Rural dont le club fait partie.

Suivez le club sur : <http://saintmathieu-handball.over-blog.com>